



**Strahlende** Kinderaugen,  
**lachende Gesichter,**  
**die Freude** der Menschen,

als sie uns in unseren Kostümen sahen – genau das hat uns angeregt, die eigentlich nur als ein Spaß gedachte Weihnachtsmann-Ausfahrt in anderer Form zu wiederholen. In der Weihnachtszeit waren wir, verkleidet als Weihnachtsmänner, Rehtiere o.ä. auf unseren Motorrädern unterwegs und aufgrund der Reaktion der Menschen, die uns auf unserer Tour sahen, hatten wir daraufhin folgende Idee:

Wir planen am

## **1. April, pünktlich zu Ostern**

und verkleidet als Osterhasen, einige Kinderheime der Region Nordsachsen mit unseren Bikes zu besuchen. **Dabei wollen wir kleine Geschenke, die wir mit Hilfe von Sponsoren beschaffen möchten, an die Kinder verteilen und ihnen einen unvergesslichen Tag bereiten.**

Auf diesem Wege suchen wir Firmen, Betriebe und Privatpersonen, die als Sponsoren, Sachgüter zur Verfügung stellen oder eine finanzielle Unterstützung leisten können. Die ganze Aktion wird in der regionalen Zeitung, auf YouTube, Facebook und Instagram nachzuverfolgen sein. Dort werden alle Sponsoren, in Form einer Danksagung, am Ende unserer Aktion positiv erwähnt. Auch eine Spendenquittung stellen wir dabei gerne aus. In diesem Sinne hoffen wir auf Ihre Unterstützung und auf eine rege Teilnahme an unserer Aktion. Wir bedanken uns bei Ihnen bereits im Voraus und hoffen, dass uns die Überraschung der Kinder gelingen wird.

Mit freundlichen Grüßen oder wie man unter uns Motorradfahren sagt „ Die Linke zum Gruß“ ,

*Die Biker der KS Nordsachsen.*

**Ansprechpartner der KS Nordsachsen: Jens Müller**  
**Mobil.: 015222974646**  
**Mail: jens-mueller-oschatz@web.de**